

2015年(平成27年)1月13日 火曜日

第21717号

日刊

(9)

(月ぎめ購読料1,580円うち消費税117円)・一部売り(税込み)70円

<第3種郵便物認可>

県高校バスケットボール新大会の準々決勝が12日、田辺スポーツパーク体育館(田辺市上の山1丁目)であつた。午前中に行われた女子の部で、神島は信愛に33-74で敗れ、4強入りを逃した。大会は10日から同体育館を

主会場に神島、熊野、南部の各高校体育館で開幕。男子34チーム、女子は合同チームを含む29チームが出場してトーナメントで競つた。11日までに男女ベスト8が出そろい、紀南地方からは男子で神島と田辺工業、女子で神島が進出

していた。大会は13日まで、男女の上位2チームが2月14、15日に兵庫県の神戸グリーンアリーナである近畿大会に県代表で出場する。男子1~3回戦、女子1、2回戦の紀南勢の試合結果は次の通り。

【男子】 1回戦 || 笠田 73 |

63 新翔 ▽ 2回戦 || 紀北工業 95

| 48 熊野、神島 65-44 日高、

星林 74-36 新宮、田辺 106

| 32 有田中央、田辺工業 15

5-15 南部、串本古座 80-54

紀央館 ▽ 3回戦 || 神島 63-46

桐陰、田辺工業 71-57 田辺、

和歌山工業 110-20 串本古

座 【女子】 1回戦 || 開智 11

5-12 新翔、南部 20-0 新宮、

神島 87-42 笠田、市和歌山 61

| 43 田辺、橋本 94-29 熊野 ▽

2回戦 || 神島 163-23 南部

神島女子ベスト4ならず

県高校バスケ新人大会



女子の部の神島と信愛の試合(12日、田辺市上の山1丁目で)